

HAY COSAS QUE NO ENTIENDO

Con tan solo 11 años a veces pienso que se más de la vida que muchos adultos. Soy un niño muy observador y me encanta fijarme en la gente cuando pasea, en los abuelos sentados en el parque, en cómo se hablan y relacionan los adultos de mi entorno. Me encanta ver series y dibujos de televisión, leer libros y hojear revistas y muchas veces no entiendo algunas cosas de las que observo.

No entiendo por qué algunas mujeres solo se ocupan de las tareas del hogar si se les da bien muchas otras cosas como pintar cuadros, la música o conducir cualquier vehículo.

No entiendo por qué desde pequeñas a las niñas se les viste de rosa y sólo se les ofrecen muñecas para jugar, cocinitas o juguetes para limpiar, como si no pudieran hacer otra cosa.

No entiendo por qué cuando jugamos en el patio y a alguna niña le apetece jugar al fútbol otros niños le dicen que no puede porque es un juego de niños.

No entiendo por qué algunas madres trabajan fuera de casa y cuando llegan tienen que hacer ellas solas todas las tareas.

No entiendo por qué por hacer un mismo trabajo las mujeres ganan menos dinero.

Hay muchas cosas que no entiendo y aunque solo sea un niño creo que las niñas son iguales que yo, pueden hacer las mismas cosas, practicar los mismos deportes y jugar con los mismos juguetes. Pueden ser geniales en mates, en dibujo y en gimnasia... Pueden gustarles los coches, las herramientas o Spiderman. Pueden hacer y ser lo que quieran y creo que nadie debería impedirselo. Yo al menos no lo haré cuando sea mayor.

Cuando pienso y me imagino a mí mismo dentro de 20 años lo hago siendo un buen hombre. Creo que un buen hombre es el que respeta a su pareja, el que comparte con ella sus aficiones, el que le anima a hacer lo que le gusta y a perseguir sus sueños. Nunca le cortaré las alas a ninguna mujer y le ayudaré a que sus sueños se cumplan, acompañándola en el camino. Pienso que eso es ser un buen hombre y no el que solo quiere trabajar y no permite que su mujer lo haga, el que la llena de regalos, pero no le deja disfrutar de lo que le gusta, el que pretende llegar a casa y que su mujer tenga la comida preparada y la casa limpia, mientras él no hace nada más.

Solo espero que en un futuro todos los niños quieran ser grandes hombres y entiendan que las mujeres tienen los mismos derechos, responsabilidades y oportunidades.

Hay muchas cosas que ahora no entiendo, pero espero que en un futuro todo sea más claro y las niñas y mujeres puedan disfrutar de sus sueños, aficiones y trabajo.

ENEKO RODRÍGUEZ FERNANDES 6º B CEP MENÉNDEZ PIDAL